
                 令和 2年（2020年）4月 26日 

令和元年度自治会総会に代わる投票結果について 

藤巻町自治会長  池田 章一郎 

 

新型コロナウィルスの影響で、4 月 26 日に予定した令和元年度の藤巻町自治会総

会を皆様に集まっていただいて開催することができませんでした。 

4 月 26 日に組長さんに集めていただいた皆様からの投票用紙を役職者および次期

副会長予定者の川村様、宮川様、環境・保健委員の林様に開票をお手伝いいただきま

した。 

163 世帯に投票用紙を配布し、146 通回収されました。そのうち 129 通が一括承認

でした。17通が個別賛否投票で、そのうち最も否が多かったのが第 4議案と第 5議案

で、7票でした。それら以外の議案は否が 6 票～０票でした。以上の結果から、全て

の議案が提案通り承認されました。 

ありがとうございました。 

 

自由意見は 11 通ありました。多かったのはまちづくり基金（高速道路の金）の運

用方法に対する異議が 3 件、オアシス事業の内容がわからないとのコメントが 3 件、

その他、会計は自治会費の収入内でしてほしい、会議費の内容がわからない、下水整

備、私道補修等の要望がありました。 

これらを踏まえて、14・15組に対して、オアシス事業に関して藤巻町としての取り

組み方、市へのアッピール方法等について検討会を持ちたいと考えています。 

今後とも、自治会運営にご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

次頁に、各組別の開票結果一覧表と個別意見の要約とそれに対する執行部の見解（速

報的な回答）を添付します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


